
COMITE ENVIRONNEMENTAL

COMPTE RENDU RÉUNION DU 17 janvier 2022

L’approbation du compte-rendu du 22 novembre 2021 a été sous réserve des modifications 
de plusieurs « coquilles » à rectifier.
Le fond étant validé.

Concernant le projet de rénovation du Cinéma- Théâtre il apparaît qu’il est compliqué 
d’intervenir puisque le projet est dans une phase avancée.
La consultation reste possible mais tout est déjà validé.

Nous n’excluons pas de pouvoir consulter en amont et donner notre avis sur les prochains 
projets :
- Maisons des Associations
- Centre Social
- Mission locale
-…
Nous rappelons que nous avons des personnes dans le Comité qui ont un savoir faire et des 
compétences qu’ils veulent mettre au service de la Ville, donc de tous.

La discussion est ouverte sur plusieurs sujets et le travail en groupe est prévu pour la 
réunion du 7 février 2022,

Vous avez pu entendre, il y a beaucoup de sujets évoqués et différents, cela fait ressortir 
qu'il y a énormément de personnes qui se sentent concernées et sont prêtes à apporter 
leurs idées pour intervenir positivement et faire bouger et changer nos comportements et 
notre ville.

Je vous rappelle donc les différents thèmes que nous voulons aborder la prochaine fois en 
groupe autonome autour de tables rondes en ajoutant certains sujets abordés lors de la 
réunion.

Le but est que vous me répondiez chacun individuellement sur ce qui vous intéresse, dans 
l'ordre d'importance pour vous, afin que je puisse constituer et vous proposer des groupes 
sur des projets plus concrets et précis avec une restitution à l'ensemble du Comité.

Selon vos réponses, j'analyserai et regrouperai sûrement certain sujets. 

Merci de ne pas hésiter à mettre des précisions comme par exemple Benoît CHAISY,  et je 
l'en remercie, qui m'a écrit être disponible pour participer dans "une commission qui 
travaillerait sur les mobilités douces et notamment sur un plan vélo à l'intérieur de 
Tonnerre" et qui veut bien faire une présentation "sur les enjeux d'un plan vélo sur 
Tonnerre, les réalisations concrètes que cela peut engendrer, les liens avec les associations 
et les établissements scolaires. Présentation qui pourrait être suivie d'un débat."



Donc, voici les thèmes et vous aurez compris que dans le premier et le second nous incluons 
le projet de Benoît :

Mobilité, Jeunesse, Eaux et Forêts, Alimentation, Déchets, Énergies, Informations, Vie 
quotidienne, Formations.

Ce sont des mots, à vous de les rendre plus concrets en m'apportant des précisions sur vos 
attentes.

Je vous remercie de me répondre jusqu'au 24 janvier 2022 afin que je puisse élaborer au 
plus vite les groupes et que nous soyons prêt dès notre prochaine réunion. La date sera fixée
dès que possible et si cela ne vous ennuie pas nous resterons sur les lundi soir 18h.

Je ne veux pas exclure les personnes qui travaillent ou ont des horaires à respecter, faites 
moi savoir si vous avez une meilleure idée.

A cela se rajoutera le travail sur les projets de la Mairie lorsque nous en aurons la liste.

La démarche sera différente, puisqu'elle sera d'apporter notre concours avec un œil 
environnemental sur des projets dont nous n'auront pas l'initiative mais bien un regard 
extérieur et constructif. Il est important que notre Comité, malgré le rôle consultatif, ne soit 
pas une entrave aux projets mais qu'on ne soit pas juste spectateur sans pouvoir donner 
notre avis ou nos conseils en amont des décisions définitives.  

Je vous souhaite une bonne réflexion et reste à votre écoute.

Cordialement,

Ghislaine GERTNER

Présidente du Comité environnemental


